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小樽ライオンズクラブ会報 

Lions Clubs International, Dist,331-C 

未来の笑顔のためにウィサーブ 

 1 5 9 ４ 回  例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ３ 月 ６ 日  （ 水 ）  於 ： ニ ュ ー 三 幸  

バナー交換 

【会長挨拶】 
皆さん こんばんは３月に入りましたが再び寒さが戻ってきているようです。 

能登の震災におきましては 依然として厳しい非難生活を余儀なくされている方が多くい

ます。後ほど審議事項にもあがりますが、我々ライオンズクラブも復興支援のお手伝いをし

てゆきたいと思います。きょうはゲストスピーカーに小樽スキー連盟理事の渡辺さんをお招

きしています。本日はよろしくお願いします。 

【【審議事項】  
  小樽４ライオンズクラブの２役会提案で 能登半島地震災害の復興支援のための募金活動

を４ライオンズクラブで行うことになりました。 日時は３月３１日１３：００～ ・・・・承認 

【結婚・誕生記念月】 
結婚記念月・・・L阿部・L熊澤 

誕生月・・・L石川・ L平形・L水谷内 

【ツイスタータイム】 

今日は 今更ながらに『虫歯の話』をちょっと・・・・ 

なぜ虫歯になるのか？ 砂糖、ショ糖を食べて作られた酸が歯を蝕みま

す。 簡単にいうとそれが虫歯ということになります。以前もお話しましたが 

生まれたばかりの赤ちゃんには虫歯菌はありません 子供の虫歯は親や肉

親から感染したものです。 

今 ０歳児以下の虫歯予防と謳われていまして、親の教育をしっかりして親

からの虫歯感染を防ぎ子供の虫歯を予防しましょうと言われています。ま

た、歯が抜けて総入れ歯になった方には虫歯菌はいません。人の生涯にお

いて虫歯になりやすいのは１０代～２０代で その後は虫歯になる事は少な

くなります。ですから２０代以降の歯の治療というのはそれ以前に治療した歯の追い治療（詰め物が取れ

たなど）が主な治療になりますが ６０代になりますと歯周病により歯茎がさがることによって再び虫歯に

なりやすくなります。歯の状態が悪くなってからの治療は大変なので それ以前に定期的検診などによっ

て虫歯を予防してほしいです。 

【幹事報告】 

 ◎２月２２日 小樽花嫁センターにおいて「小樽４LC・余市親睦麻雀大会」が開催され、当クラブ見事団体優勝しま

した。 

 ◎２月２５日に開催されました「第７３回小樽小学生アルペンスキー大会」よりお礼状が届いています。 

 ◎３月第２例会は 第３水曜日が祝日のため１９日（火）に開催しますので、お間違えのないように。 

 ◎３月２９日（金）１８：３０よりオタルボウルにおいて「小樽４LC・余市LC親睦ボウリング大会」が開催されます。 奮っ

てご参加お願いします。 

 ◎能登半島地震第災害復興支援～小樽４LC合同募金活動が３月３１日（日）ウイングベイ小樽にて１３：００～１５：０

０におこなわれます。 

 ◎４月５日（金） ９：３０～ JR小樽駅前交差点にて春の交通安全運動が実施されます。 
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新入会員へ記念品 

  1 5 9 ４ 回  例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ３ 月 ６ 日  （ 水 ）  於 ： ニ ュ ー 三 幸  

【ゲストスピーチ】 

  この日のゲストスピーチは小樽スキー連盟理事の渡邊幹夫さまをお

迎ええし大会開催の現状と今後の問題をお話いただきました。 先日２

月２５日（日）に行われました第７３回小樽アルペンスキー大会におきま

しては小樽LC様よりご支援いただき大変助かりました。改めてお礼申し

上げます。この小樽小学生アルペンスキー大会は１９５１年から始まりま

した。当時は冬の運動大会として行われ 会場も三角山・松ヶ枝中学

校裏山・花園公園・など市内各地を会場にしておこなわれました。ある

時は『バンビスキー大会』として、当時小樽で営業されていました池田

製菓のバンビキャラメルを冠として３大会ほど、おこなわれました。この

ように色々な経過がありますが今回７３回目の開催となる大変歴史のあ

る大会です。ここ最近は参加者の減少がみられますので今回の開催に

おきましては 参加要項等の枠を広げまして 全道からの参加を呼び

かけましが、以前の大会が１００名以上、前回は７４名の参加に対して今

回は５９名という参加者の少なさに愕然としました。参加者からはエント

リー費をいただき大会の運営費にあてていましたが参加者が減ることに

よって大会の運営費にも影響がでてきました、さらに 北海道新聞社の

営業部が小樽から撤退してしまい例年寄贈されていたメダルが手に入

らなくなりましたので、メダルの品質を下げ、プログラム等の印刷物も外

注をやめ、コピーで簡単にすませ、表彰状の紙の厚さ大きさ等の品質も

下げるなど各点の見直しを行いながら予算の削減に努めました。また参

加申し込みも以前は小樽市内数か所にて直接の申し込みで行なってい

ましたが、ネットを使い申し込み易くし、参加費の納金も収めやすくしよう

と考えています。またスキー場の雪不足と天候の不順により会場の造成とコンディションの維持にも苦労しまし

た。大変、頭の痛い問題が続出しますが何とか大会の続行につとめていきたいとおもいますので小樽ＬＣのみ

なさまにも、いい知恵をいただきたいと思います。よろしくお願いしますとお話いただきました。 

 1 5 9 ５ 回  例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ３ 月 １ ９ 日  ( 火 )  於 ： ニ ュ ー 三 幸  

【会長挨拶】 
今週に入っても寒い日が続いています。 

残念ですが今日は出席者数がすくないようです。 

LCIFから一人５０ドルのサポーターピンが届いています。ご協力ありがとうございました。 

また今回の能登半島の震災復興にはまだまだ長く時間がかかりそうです。 

引き続きみなさんの復興支援の協力をお願いしたいと思います。 

本日、長沢ライオンの会員スピーチがあります。たのしみです。 

今夜もよろしくお願いします。 

【次年度役員候補の指名】＝L宮崎より  

会長 山田清美、第一副会長 中村吉宏、第二副会長 加藤葉月、幹事 大倉栄治 

会計 平形茂政 副会計 赤坂真一、テールツイスター 関口正雄、ライオンテーマ 赤

坂真一、会員理事 加藤朋二 

【ファイン＆ドネーション】 

第1594回例会 2024．3．6（水） 

L平形3,000円会員誕生月。L熊澤3,000円会員結婚記念月。L佐々木(忠)5,000円。25周年皆出席頂きました。ありがとう！  

その他  10,000円 《合計 21,000円》 

第1595回例会 2024．3．19（水） 

その他   11,500円 《合計 11,500円》 
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 1 5 9 ５ 回  例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ３ 月 １ ９ 日  ( 火 )  於 ： ニ ュ ー 三 幸  

【【審議事項】  
  a) 第６７回発会記念会決算報告＝副計画委員長Ｌ前田・・・・・承認 

  ｂ）親睦麻雀大会余剰金の件・・・・・各クラブに戻された余剰金を小樽ＬＣは

雑収入に組み入れる・・・承認 

【幹事報告】 
 ① ＬＣＩＦより一人５０ドルの協力金にたいして『ＬＣＩＦサポーターピン』が届いていま

す。 

  ② ３月３１日（日） ウイングベイ小樽にて 『能登半島地震大災害復興支援～小樽

４ＬＣ合同募金活動』を実施します。 

  ③ ４月５日 （金） ９：３０より小樽駅前にて 『春の交通安全運動』が実施されます。 

  ④ ５月２５日（土） ライオンズクラブ国際協会３３１複合地区第７０回年次大会の案

内が届いています。 

  ⑤ 第７０回地区年次大会の交通手段について４月２６日（金）松田ビル前集合  午前７：２０出発予定です。 

  ⑥ キャビネットより『地区内一斉清掃事業』の協力依頼が届いています。 

 合同ＡＣＴとして５月１９日（日）を予定しています。 

 ⑦ 公益財団法人日本ライオンズより寄付のお礼状が届いています。 

【ツイスタータイム】 
この日のツイスタータイムは 諸用のため欠席となったＬ熊澤テールツイスターに代

わって副テールツイスターのＬ関口が法律は頻繁に改定されるので 我々法律関

係者はしょっちゅう本を読んだり勉強会を開いていないと置いて行かれてしまいま

す。と前置きし、相隣関係のトラブルや昨今の世情を反映して 所有者不明の土地

や建物が元で発生するトラブルを裁くために改定されたり新しく制定された法律の

話をさらに 相続に関する法律改定の話を噛み砕いてお話してくれました  

【会員スピーチ】 

  この日の会員スピーチは 札幌トヨタ自動車㈱小樽支店 支店長Ｌ長沢が『自

動車の過去と未来』と題して スライドを使いながら トヨタ車を代表するクラウンを

軸にして日本の自動車の歴史、さらにプリウスを軸に未来の車の話題をお話して

くれました。また走る機能だけの車ではなく 近年多発する災害時の対策として、

給電機能を持たせた車の話は未来を見据えようとする自動車産業界の矜持を見

た思いがしました。 

  

Ｌ長沢 大変興味深いお話をありがとうございました。 



 

 

行事予定 

小樽ライオンズクラブ 
〒047-0031 

小樽市色内1-9-1 松田ビル 

 Tel  0134-22-0682 

 Fax  0134-22-0683 

 E-mail:olc43@trust.ocn.ne.jp 

  会長  L會田 里砂 

  幹事 Ｌ中村 吉宏 

  会計 Ｌ本間 良二 

  会報編集者  

         山塙 武 

Page 6 

小 樽 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報  

支援物資を送りました 

日時 行事 場所 

4月3日(水) 18:30 第1596回例会  ニュー三幸３F 

4月5日(金) 9:30  春の交通安全運動 JR小樽駅前 

4月8日(月) 13:00 小樽4LC・余市LC二役会  合同事務局  

4月10日(水) 18:30 理事会 おたる村  

4月17日(水) 18:30 第1597回例会 ニュー三幸 

4月24日(水) 18:30 理事会 おたる村  

4月26日(金)  第70回地区年次大会 苫小牧市 

＊＊＊小樽ライオンズクラブ緊急理事会議事録＊＊＊ 

2024.3.6（水）17：45～ ニュー三幸４F  

[議 題] 

能登半島地震大災害復興支援 合同募金活動の件 

３月３１日（日）１３：００～１５：００ ウイングベイ小樽 

集合12:30 ウイングベイ小樽１Fネイチャーチャンバー 

ウイングベイ小樽店内４か所で予定。（参加人数により変更あり） 

募金者にライオンズクラブの活動がわかるポケットティッシュを用意し配る。 

募金箱は各クラブで用意することになっているので購入する。 

今回の合同募金で集めた募金はLCIF送金する。 承認 

＊＊＊小樽ライオンズクラブ理事会＊＊＊   2024.3.13（水）18：30～ おたる村 
【議 題】 

第67回発会記念会決算報告 ～計画委員長より～ 

Ｌ加藤葉月計画委員長より決算報告があり 承認 

指名委員会報告 

Ｌ宮崎指名委員長より次期役員候補者報告 

会長 山田清美、第一副会長 中村吉宏、第二副会長 加藤葉月、幹事 大倉栄治 会計 平形茂

政 副会計 赤坂真一、テールツイスター 関口正雄、ライオンテーマ 赤坂真一、会員理事 加藤朋二 

親睦麻雀大会 余剰金の件 

決算の結果、6,755円の余剰金があり1クラブ当たり1,351円を雑収入として計上します。 

その他 

・地区年次大会 交通手段について 

全員バスで行く 松田ビル集合 出発時間7;20出発予定 

マイクロバスで見積もっていたが大型バスの場合と出発時間7;20分で再見積もり確認 

代議員派遣費を加えて一人当たり負担金は後日報告 

 

・「地区内一斉清掃事業」開催日程等について 

希望日程：5月19日 予備日26日 

希望場所：蘭島 


